

MIGUEL E ISMA ABSOLUCION LIBERTAD DETENIDOS 22M

En el Café

2ª quincena Junio 2014

Boletín Informativo quincenal de la Sección Sindical de CGT en Airbus Illescas

La gran mentira

Las maneras empresariales de **la nueva Airbus** hacen mucha pupa y nadie quiere verlo. Y todo ello es fruto de dislates y tejemanejes impropios e innecesarios para una industria en auge. No se entiende que se hayan entregado sin miramientos a las garras de la corrupción en el **empleo** y la contratación de trabajadores como moneda de cambio. No se entiende. Es inverosímil la política que están llevando a cabo con la **subcontratación**, condenando a sus trabajadores a la precariedad y asumiendo incluso los riesgos del fraude de ley. No se explica. Es inhumano lo que están haciendo con los trabajadores contratados a través de **ETT**, exprimiéndoles mientras les interesa, para después darles una patada. Es infumable que hagan una **reestructuración** y digan que sobran 6000 personas con los mejores resultados económicos de la historia. Es una estafa. Es ridículo que digan que es una empresa preocupada por el **medioambiente** porque regalan un envoltorio de bocadillo o dicen que vengas en bici un día concreto. Es patético.



WORKSHOP de LEAN, PARTICIPACIÓN Y COMPROMISO



Es frustrante ver cómo la **salud laboral** sólo sirve como escaparate mientras el problema no sea muy gordo y siempre y cuando no interfiera en el aumento de productividad. Menos absentismo, más dinero. Es triste, pero es así. Es insultante que lo único que importe sea la imagen y la panoplia del **Lean**, cuando todo el mundo reconoce que es una pose, una farsa. Es indigno tener unos **sindicatos** que sólo miran por sus intereses personales y que nada les mueve de sus poltronas, ni siquiera cuando hay despidos. Es injusto. Pero, desde CGT, seguiremos intentando que esto cambie.

El patriarca de Eulen será marqués

Hace unos días, el Borbón ha dado el título de **Marqués de Crémenes** a David Alvarez, “*el masca*” de Eulen. Dice que distingue así su “dilatada y fructífera” trayectoria en el sector empresarial “donde ha destacado por su capacidad de adaptación a las necesidades del mercado y su preocupación por la formación profesional”. Con esto queda claro a quién valora la monarquía y qué modelo laboral y económico quieren imponer. A este personaje no le quieren ni sus hijos, que están a la gresca con él. Que pregunten a las trabajadoras de la limpieza de Airbus, por ejemplo, para saber cuáles son sus condiciones durísimas de trabajo y en base a qué ha conseguido este insaciable carnívoro su fortuna. Lo triste es que aún haya gente que piense que este tipo y quien le premia merecen respeto y admiración. Lo que merecen es otra cosa.



**El tonto sigue la linde:
la linde se acaba
y el tonto sigue.
Te lo digo yo,
que de eso sé bastante.**





Biografía no autorizada de Juan Carlos de Borbón

Os recomendamos y prestamos el libro “UN REY GOLPE A GOLPE” de *Patricia Sverlo* en el que se narran los grandes hitos en la carrera del monarca: la muerte de su hermano, la traición a su padre, el golpe de Estado del 23F, la construcción de una importante fortuna personal, varias batallas campales para evitar que sus escándalos sexuales vieran la luz, otras tantas para impedir que los problemas de sus “íntimos” se trataran con independencia en los tribunales... Como veis, se trata de ver la otra cara de la moneda, aquello que pocos se atreven a desvelar por temor a las consecuencias en un país supuestamente democrático y con libertad de expresión. Creemos que este tipo de lecturas nos aportan otra visión distinta que tanta falta hace estos días de pleitesía y postración. ¡Viva la Anarquía!

Rodea tu Parlamento



El Movimiento Marchas 22M, integrado por numerosos colectivos sociales, políticos y sindicales, entre ellos la CGT, sigue su trayectoria reivindicativa, ocupando la calle con las miles de personas que están sufriendo la gran estafa social a la que nos tienen sometidos, este Gobierno y los anteriores, la Troika, la UE, el FMI y las grandes Corporaciones empresariales y financieras del estado español y del resto del mundo.

Después del 22M (Manifestación histórica), se ocuparon cientos de oficinas del antiguo INEM y se han hecho Manifestaciones exigiendo la libertad de los detenidos y las detenidas y el sobreseimiento de sus causas. El 21J se llevará a cabo esta nueva movilización “Rodea los Parlamentos” y pronto se acordarán nuevas actuaciones con el objetivo de “dar la vuelta” entre todos y todas a este sistema corrupto, injusto, discriminador, machista, totalitario y represor. LA LUCHA SIGUE, CUESTE LO QUE CUESTE.

Los días 4, 5 y 6 de junio la sección sindical estatal de CGT se reunió en Sevilla con un objetivo: **plantar cara a la estafa-chantaje** de la susodicha reestructuración. Para ello, nos concentramos en la puerta de la feria aeronáutica durante los tres días que duró, con el fin de informar a los asistentes a la misma sobre cuáles son los planes de Airbus para con sus trabajadorxs durante los próximos años. Además, hicimos lo propio en la entrada al restaurante de

Coordinadora CGT Airbus



La lucha es el único camino

lujo donde celebraron su cena de gala a la salud de todxs nosotrxs. Para finalizar, el último día por la mañana les acompañamos a la visita que tenían en la factoría de San Pablo con nuestras pancartas y unos dípticos que repartimos por todo el recorrido, explicando a la plantilla y a la visita, megáfono en mano, que van a despedir a **609** trabajadorxs. Esta es la forma de hacer sindicalismo que entendemos como válida. Otra no nos vale.

Despedidos 6 compañeros de la limpieza de útiles

El pasado jueves 12 de junio les llamaron uno a uno para darles la terrible noticia. Después les subieron a una furgoneta y les trasladaron fuera de la fábrica, como si fuera un secuestro. **Dani, Juan Carlos, Andrés, Miguel, Juan y Rubén** son peones en la empresa *Logiters*, antes *FCC*, y han sido despedidos de forma injusta, inhumana y humillante. Sin embargo todo el mundo mira para otro lado, los compañeros de su empresa y los de Airbus, su comité y el comité de Airbus, los familiares o amigos que les recomendaron y, por supuesto, la propia Airbus que es quien les subcontrata. Algo tiene que ver que la directora de Illescas anunciara en un acto público el 12 de marzo de 2014 que “optimizaría” la limpieza de útiles. Ya sabemos a qué se refería. Hace un par de meses, FCC vendió su parte de logística a un grupo de capital de riesgo, llamado *Corpfín* y pasó a ser *Logiters*, con la presencia de CCOO en dicha operación. Y ahora se materializan las sospechas que se tenían en este proceso: **6 trabajadores a la calle** sin que nadie mueva un dedo y sin que nadie diga esta boca es mía. Así es la subcontratación aquí, abandonando a los trabajadores a su suerte y dando avisos a navegantes. Desde CGT pedimos el pasado 9 de junio una reunión de urgencia a la comisión de subcontratación de este centro, compuesta por RRHH y los 3 sindicatos, y aún no han contestado. Este es el modelo que interesa a unos y a otros. Y, sobre todo, que la CGT no lo denuncie. Demencial y vergonzoso.



“Aquí todo el mundo va a lo suyo, excepto yo... que voy a lo mío”